

Mission Permanente de la
République du Mali à Genève

Ambassade
de la République du Mali
auprès de la Confédération Helvétique

REPUBLIQUE DU MALI
UN PEUPLE - UN BUT - UNE FOI

59

NV



CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME

17^{ème} SESSION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL

GENEVE : 21 OCTOBRE AU 1ER NOVEMBRE 2013

EXAMEN DE LA REPUBLIQUE DU TCHAD

Déclaration du Représentant du MALI

Monsieur le Président,

Je voudrais, au prime abord, souhaiter la chaleureuse bienvenue à la Délégation du Tchad conduite par le Ministre des Droits de l'homme et la féliciter pour la qualité du rapport national.

De l'exposé à grand trait qui vient d'en être fait, il ressort que la République du Tchad a accompli, depuis le premier cycle de l'EPU, de remarquables progrès qui sont de nature à renforcer la promotion et la protection des droits de l'homme.

Ces progrès sont la résultante des mesures législatives et réglementaires adoptées par ce pays frère. Ils sont aussi le fruit d'une politique volontariste ayant permis d'engranger de réelles avancées dans le domaine de la scolarisation des enfants, de l'accès à l'eau potable, au logement social et dans la lutte contre la pauvreté.

Les courageuses mesures de transformation économiques et sociales mises en œuvre concourent indubitablement à accélérer l'atteinte des Objectifs de millénaire pour le développement; à quelques encablures de l'échéance de 2015.

C'est pourquoi ma délégation encourage vivement le gouvernement du Tchad à renforcer et à consolider les résultats déjà obtenus et à persévérer dans sa volonté de promotion des libertés publiques et individuelles.

Le Mali tient également à renouveler sa sincère reconnaissance au peuple et au gouvernement du Tchad pour leur contribution exceptionnelle dans la lutte contre le terrorisme et le crime organisé en Afrique, se traduisant par la promotion d'une diplomatie préventive centrée sur la préservation de la paix, la sécurité et la stabilité, particulièrement en Afrique de l'Ouest et du Centre.

Eu égard à ce qui précède, le Mali invite la communauté internationale à soutenir le Tchad dans ses efforts actuels en matière de droits humains et recommande à l'adoption du Conseil le rapport national qui lui est soumis.

Je vous remercie.